

Alba Rico derrocha talento en el Teatro Castelar con "La Ira"

01/10/2022



Alba Rico, a la izquierda, junto a sus compañeras explicando una de las escenas.

La actriz eldense Alba Rico, junto con el resto del reparto de *La Ira*, lograron atrapar la atención del público con las **13 historias de crímenes reales cometidos por jóvenes de entre 11 y 25 años**. Alrededor de 300 personas asistieron a esta obra y vieron de nuevo a Rico subida en el escenario del Teatro Castelar después de todos los éxitos que ha conseguido en su carrera profesional. La actriz eldense estuvo acompañada por su familia y amigos.

La función, que duró alrededor de una hora y veinte minutos, empezó con una fuerza que se mantuvo durante todo el primer acto dejando al público sin poder apartar la mirada de lo que ocurría sobre el escenario. Los actores contaban en primera persona cómo realizaron los asesinatos, además de algunos traumas que vivieron en el pasado. Al finalizar el primer acto, **los actores dejaron sus interpretaciones a un lado para explicar al público la historia que acababan de ver**, dando una visión de que la ira es algo que “todos llevamos dentro y con un solo clic podemos activarla”.



La actriz consiguió atrapar al público en sus asientos con su interpretación.

El segundo acto arrancó con nuevas historias que lograron que los asistentes siguieran intrigados sobre cómo terminarían sus historias. Posteriormente, de nuevo los actores volvieron a explicarlas, pero con el añadido de que **"son cosas que siguen pasando hoy en día" y fueron enumerando los casos de jóvenes que han asesinado a sus familiares y amigos este mismo año en España**.

Cuando finalizó la obra, **el público estuvo cerca de dos minutos aplaudiendo y muchos se pusieron de pie para alabar el trabajo de los actores**, especialmente de la actriz eldense, que volvió a actuar en casa rodeada de su familia y amigos después de 15 años.